

## Les parents d'adolescents CRIMINELS qui vapotent ILLÉGALEMENT devraient-ils poursuivre les sociétés de vapotage?



On a beaucoup parlé d'une prétendue poussée de maladies pulmonaires mystérieuses survenant à travers le pays cet été, une maladie si mystérieuse qui est presque exclusivement réservée aux États-Unis. Les gouverneurs d'États comme le Michigan, le Massachusetts et New York n'ont pas tardé à utiliser le reportage comme excuse pour rédiger des décrets exécutifs extravagants interdisant les produits à vapeur aromatisés dans tout l'État.

Et même si la FDA et le CDC ont ouvertement reconnu que le vapotage de cartouches de contrebande améliorées au THC est la cause de l'épidémie, ces interdictions de vapotage sont écrites pour cibler spécifiquement les produits à base de nicotine plutôt que les produits à base de vapeur améliorés au THC. Pourquoi? Parce que les parents égarés préfèrent blâmer les entreprises de vapotage plutôt que leurs compétences parentales inadéquates ou inexistantes comme raison pour laquelle leurs adolescents vapotent.

Pour être clair, seuls onze États et le district de Columbia disposent actuellement d'une législation légalisant l'utilisation de la marijuana à des fins récréatives. De nombreux autres États autorisent une utilisation limitée du cannabis médical dans certaines circonstances, mais soyons honnêtes. La majorité de ces adolescents vapoteurs ne vapotent pas en raison de problèmes médicaux. Ils vapotent de façon récréative.

Pendant ce temps, l'État du Wisconsin - «Ground Zero» pour cette soi-disant épidémie de lésions pulmonaires liées au vapotage - ne légalise la marijuana à aucune fin - médicale, récréative ou autre. Même dans ces onze États où l'herbe est légalisée pour un usage récréatif, il est toujours illégal pour un mineur d'utiliser, d'acheter, de vendre ou de posséder de la marijuana sous quelque forme que ce soit.

Il est également manifestement illégal pour les adolescents mineurs de vapoter des produits

à base de nicotine conventionnels, réglementés par la FDA. Tous les produits à vapeur sont réservés aux adultes. Et oui, cela inclut JUUL.

Par conséquent, tout adolescent utilisant des produits à base de vapeur améliorés au THC ou à base de nicotine de toute nature enfreint techniquement la loi. Cet adolescent est un criminel pur et simple. Mais sont-ils aussi une victime?

Il y a quelques jours, un nouveau fil de discussion a été créé sur Reddit intitulé «Vous pouvez maintenant poursuivre les entreprises Ecigarette pour mauvaise parentalité?»

L'une des réponses les plus accrocheuses est venue de Mad\_Hattie. «Quand poursuivent-ils les sociétés d'alcools forts pour des alcools aromatisés aux fruits ou poursuivent-ils Doritos pour avoir fait grossir leur enfant?» Quelques messages plus tard, il / elle a dit: «Il était une fois, les parents faisaient leur travail.»

Cette réponse m'a fait réfléchir. J'étais l'un de ces enfants criminels, mais à mon époque, la substance illégale était les cigarettes Big Tobacco et l'alcool. Mon père fumait des Marlboros sans cesse. Ma mère a fumé Virginia Slims. Les deux parents buvaient aussi comme du poisson.

Mes frères aînés étaient également fumeurs. En fait, la première fois que je me souviens avoir vu mon frère aîné fumer, c'était quand il avait environ treize ans et je n'avais que six ans. Moi aussi, j'ai commencé à fumer très jeune, mais j'ai réussi à tenir bon jusqu'à mes seize ans. Au fait, j'ai aussi atterri chez les Alcooliques Anonymes avant l'âge de trente ans.

Ai-je été victime d'une mauvaise parentalité? ENFER, OUI J'ÉTAIS! E liquide Mais je m'en veux aussi.

Soyons honnêtes. Les enfants connaissent la différence entre le bien et le mal au moment où ils atteignent la première année, peut-être la deuxième. Tout collégien ou lycéen connaît certainement la différence. S'ils CHOISISSENT de faire quelque chose de mal, comme s'engager dans le comportement criminel du vapotage illégal de mineurs, c'est leur décision, et ils doivent subir les conséquences de leurs actes ... si leurs parents font «leur travail».

Lorsque Erin et Jared NesSmith ont déposé une plainte en mai 2019, affirmant que Juul Labs était en quelque sorte responsable de l'habitude de vapotage de leur fille de 15 ans, le Dr Michael Siegel de l'Université de la santé publique de Boston a qualifié le procès de «manifestement ridicule». J'ai tendance à être d'accord avec le Dr S. Non seulement le procès est frivole, mais les NesSmith peuvent encore plus victimiser leur fille en enseignant implicitement au jeune adulte que blâmer les autres pour vos propres actions est toujours une option viable.